



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	8	24/02/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Yo lector

DE LA DIPUTADA ALEIDA ALAVEZ

Sr. Director: me dirijo a usted para solicitarle ejercer mi derecho de réplica con fundamento en lo dispuesto en el artículo 6º párrafo primero de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y en los artículos 2, 3, 4, 6, 9, 11, 13 y 14 de la Ley Reglamentaria del artículo 6º primer párrafo de la CPEUM en materia de Derecho de Réplica al tenor de las siguientes consideraciones:

El pasado domingo 19 se publicó en el prestigioso diario que usted dirige la columna invitada de Mario Romo Gutiérrez bajo el título Más cubetazos de agua caliente. En dicha columna se hace mención a mi persona en mi calidad de diputada federal de Morena, difundiendo información que es inexacta e imprecisa sobre un proyecto de dictamen de reforma constitucional que se está trabajando de forma colectiva al interior de la Cámara de Diputados sobre igualdad sustantiva y género. Se difunde como información —no como opinión— supuestos contenidos del dictamen de reforma que son totalmente falsos, pues el anteproyecto de dictamen que se ha venido trabajando no hace alusión o mención a "mutilación de los genitales", a "cambio de sexo" o a "tratamientos hormonales", sino que, tal y como ha sucedido en diversas partes del mundo, busca reconocer en el texto constitucional el derecho de las personas a su identidad de género bajo el principio de la igualdad sustantiva.

También es información inexacta e imprecisa que dicha iniciativa sea "impulsada" por mí; si bien es cierto he sido una de las legisladoras más comprometidas con este tema y he trabajado públicamente para lograr su aprobación, es injusto señalar que se trata de un trabajo unipersonal, pues el anteproyecto que se sigue discutiendo es resultado de un grupo de trabajo amplio y plural conformado por diputadas y diputados de todas las fuerzas políticas con representación en la Cámara baja.

Agradezco de antemano la atención que se me brinde y quedo atenta a la publicación de la presente aclaración en pleno ejercicio de mi derecho de réplica al que invoco, tanto como ciudadana como en mi calidad de diputada federal.

Atentamente

ALEIDA ALAVEZ RUIZ
DIPUTADA FEDERAL

Escribenos

Te invitamos a interactuar con **Excelsior**. Te pedimos que tu texto no rebase las 200 palabras. Por tu seguridad y el respeto a nuestros lectores, acompaña tu correo de una copia de tu credencial de elector. Nos reservamos el derecho de publicar o editar los contenidos. Las opiniones publicadas serán responsabilidad de su autor. Te puedes dirigir a: yolector@gimm.com.mx